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Zitat von Diavolo 

Also wenns nen realistischer Schnitt ist bei dem man davon ausgehen kann das der
erreicht wird machen die schon mit. Ich selber kann mir jetzt nicht vorstellen das sie
vorgeben das Verein x soundsoviele Dauertkarten verkaufen muss. Andereseits würds
mich auch net wundern wenns das gäbe. Bräucht mer jemanden der sich damit
verlässlich auskennt.

denk ich schon zumindest um den zuschauerschnitt mit dem kalkluliert wird vernünftig
abzusichern! wie wichtig dauerkarten sind hast auch letztes jahr in der hinrunde
gesehen!erzählt wurde uns was von 35000 zuschauern oder so, oft warens aber maximal
25000! dauerkarten hat man halt einfach mitgezählt auch wenn die leut net da waren. ist ja
legitim ... aber das gwaaf vom woy und dem geschenk an die fans geht mir immer noch sehr
die nase hoch 
genau bezifern können wirs zwar nicht, aber soviel verlust sind die dauerkarten nicht. woy soll
sollte lieber mal froh sein daß es uns gibt!!!
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